



4T y oposición chocan en San Lázaro por reformas de AMLO

(JOSUÉ BECERRA).- Ayer diputados de la llamada 4T y del bloque opositor, protagonizaron en San Lázaro su primer choque por las iniciativas de reformas constitucionales que presentó el presidente López Obrador. Al conmemorar el 107 aniversario de la Constitución de 1917 en Sesión Solemne, legisladores fijaron sus posicionamientos políticos y marcaron el preludio de los debates por venir en el último periodo de sesiones de la 65ª Legislatura.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2493?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2493&authkey=!AMZZZjNsY_vGvzI&ithint=video&e=YmmRAX